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ATA NDE 17/05/2023 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO NDE 

 

Aos dezessete dias do mês de maio de 2023, realizou-se reunião ordinária do 

Núcleo Docente Estruturante do Curso de Psicologia. A reunião teve início às 14 

horas e sete minutos, na sala 2 do Prédio do curso de Psicologia. Estiveram 

presentes Daniela Barsotti Santos, Geruza Tavares D'Avila, Leticia Langlois Oliveira,  

Lauro Miranda Demenech, Paulo Gomes, Rita de Cássia Maciazeki-Gomes e 

Vanessa Andina. A profa. Daniela Delias de Sousa justificou ausência. A profa. Rita 

deu início à reunião, que havia sido convocada com pauta única: reformulação do 

Projeto Político Pedagógico do Curso de Psicologia, após aprovação da 

proposta de curricularização da extensão pelo COEPEA no dia 5 de maio. Antes de 

iniciar o debate, deu-se início aos informes: 1) Participação da brinquedoteca, 

vinculada ao CAP na Feira do Livro, de 17 a 28 de maio, no Cassino; A profa. 

Letícia solicitou que se possa retomar a discussão da distribuição das salas dos 

laboratórios no prédio do curso; 2) Candidatura do curso de Psicologia para sediar o 

Fórum de Serviços-Escolas do RS, proposta pela profa. Vanessa; 3) A profa. Letícia 

indicou projeto do CAP vinculado ao serviço-escola da Universidade de Coimbra, a 

partir da sua licença capacitação, entre setembro e dezembro deste ano, o que será 

analisado na próxima reunião do Comitê Assessor, considerando que suas 

disciplinas necessitam ser acompanhadas por outro docente quando de sua saída; a 

a profa. Daniela indicou sua disponibilidade para assumir a disciplina de Psicologia 

Prospectiva e Contemporânea; 4) Prof. Lauro indicou a necessidade de solicitar 

novo professor para o curso, iniciará documento para justificar e formalizar tal 

pedido; 5) Profa. Geruza indicou a possibilidade das profas. Vânia de Lima e Marcia 

Luvielmo (EQA) para apresentar projeto relacionado ao ENADE na próxima reunião 

do Comitê Assessor, que iniciará 13:30 a pedido das professoras da EQA; 6) 

Confirmação do ônibus para o Mental Tchê, saída prevista para 08:00 do dia 18 de 

maio, o prof. Lauro acompanhará os estudantes. Salientou-se a necessidade de 

organização da lista de passageiros com maior antecedência. Após os informes, o 

cronograma de trabalho para reformulação do PPP foi planejado: 31/05 – Reunião 

Extraordinária do NDE para discussão do documento; 07/06 – Reunião do Comitê 

Assessor, continuando a discussão; 21/06 – Reunião do NDE com a finalização do 

PPP e encamihamento para o Conselho do ICHI até 23/06. Após discussão, os 

pontos a incluir no novo PPP, conforme mensagem da DIADG/PROGRAD são os 

seguintes: 1) Histórico da FURG e do Curso, sugeriu-se as profas. Ceres e Denise 

para elaboração; 2) Identificação, com a sugestão dos profs. Augusto, João e Paulo 

elaborarem; 3) Estrutura do Curso, sob responsabilidade do NDE, incluindo a profa. 

Vanessa que também estava presente na reunião; 4) Gestão do Curso, sugestão 

dos profs. Lucas e Simone elaborarem e, 5) Infraestrutura, com a sugestão de que a 
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profa. Beatriz possa elaborar. Finalmente, como assuntos gerais, o prof. Lauro 

apresentou alguns pontos do estágio obrigatório, como por exemplo, o seguro de 

vida dos estagiários fornecido pela Universidade, que, neste momento, não está 

disponível e a orientação de alguns estagiários da ênfase em Psicologia Social. A 

profa. Geruza informou do ingresso da profa. Tainá, aprovada em primeiro lugar no 

último concurso para prof. Substituto, apontando a necessidade de uma sala de 

permanência, que poderá ser dividida com o prof. Lauro. A profa. Letícia também 

colocou à disposição a sala que divide com a profa. Simone. Não havendo mais a 

tratar, a reunião foi encerrada às dezessete horas e trinta minutos. Foi lavrada a 

presente ata que, após aprovada, segue assinada pela Prof. Rita de Cássia 

Maciazeki-Gomes, Coordenadora do curso, e por mim, Geruza Tavares D’Avila, 

secretária da reunião. 

 

__________________________ 

Profª. Drª. Rita de Cássia Maciazeki-Gomes 

Coordenadora 

 
__________________________ 

Geruza Tavares D’Avila 

Secretária 
 


